
 

 

 

 

 

授業参観・引き渡し訓練 

６月３０日（金）に授業参観と引き渡し訓練を行いました。梅雨時期の足元の悪い日になってしまいました

が、保護者の皆様のご協力を得て、大勢の方に授業参観をしていただくことができました。分散や制限をし

ない参観だったので、教室に入り切れず、ゆったりと授業を見ることができ 

なかった点があったと思います。また、駐車場スペースが少なく、運動場へ 

の乗り入れ等で混雑しご迷惑をおかけしましたが、保護者の皆様のご協力 

ありがとうございました。 

参観日、子ども達の様子はいかがだったでしょうか？今回は、修学旅行の 

報告会をしたり、校外学習の計画を立てたり、子ども達の体験学習に関する 

授業もありました。また、道徳の授業も多く公開し、自分の考えを友だちと共有し、深めていく授業もありまし 

た。数少ない機会ですが、保護者の皆様に学習の様子を見ていただくことができたことに感謝申し上げます。 

また、今回は引き渡し訓練も合わせて実施いたしました。６月には、

大雨警報発令による臨時休業対応もありましたが、最近は、児童が学 

校にいる時間帯での雷雨やゲリラ豪雨が多発しています。職員室で雨 

雲レーダーを見ながら、児童の下校をどうするか相談する場面も多く、 

天候の急変による緊急連絡をしなければならない事案は増えています。 

朝来市では、できるだけ早く、正確に情報をお知らせできるよう、さくら 

連絡網を活用しています。全家庭の登録はありがたく、今後も有効に 

活用していきたいと思っています。また、アンケート機能を使って、今回の参観日、引き渡し訓練でのご意見、 

ご感想を集約いたします。今後の参考にしていきますのでよろしくお願いします。 

 

〇３年 アゲハチョウの観察 

  3年生が、環境体験学習の一環で、ｱｹﾞﾊ蝶の観察をしました。講師とし 

て以前からお世話になっている京都大学名誉教授の村上忠幸先生にご指 

導いただきました。３年生は、理科でモンシロチョウの学習をしていますが、 

アゲハチョウの生態については初めてです。村上先生が持ってきてくださっ 

た、たくさんのアゲハチョウに驚いていた子どもたちでした。 

授業では、雄と雌の見分け方、えさの砂糖水の与え方など、たくさんの観 

察や活動をさせていただきました。アゲハチョウは、ミカンの葉に卵を産み付ける習性があることも初めて知 

りました。産卵の観察では、子どもたち全員、目を輝かせて見入っていました。村上先生から、アゲハチョウは 

産卵する時、安全のために必ず葉っぱの裏側にすることを聞き、命を守るために一生懸命生きていることを 

学びました。 
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学校運営協議会の活動・創立１５０周年事業から 

〇第 2回学校運営協議会 

  ６月３０日（金）に学校運営協議会を開催しました。授業参観の様子 

の感想や今後の活動について活発にご協議いただきました。学校運営 

協議会への周知や学校の応援団になってくださる方を増やす方法など 

ご意見をいただき、以下の方法等を継続的に進めていきます。ぜひ、地 

域の学校としてもっと枚田小が身近になるよう、できることから取り組ん 

でいきたいです。 

〇学校運営協議会だより 

今年度も学校運営協議会だより「ゆうこう山 PartⅡ」を発行します。 

学校運営協議会の活動を多くの方々にお伝えしたいと思います。学校 

の教育活動に関心をもっていただき、地域の皆様にも学校に来ていた 

だく機会を作っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

〇クラブ見学 

  ６月 21日（水）に第 2回クラブ活動を行いました。学校運営協議 

会の活動のひとつとして、地域の方にもクラブ活動に参加していただく 

機会を設けました。７名の参加があり、子どもたちと活動を楽しんでい 

ただくことができました。参加者の方からは、「子どもたちがフレンドリー 

に接してくれました。」「作品まで一緒に作ることができて嬉しかったです。」 

「スポーツなど、教えられる方が参加されてもいいと思います。」などのご感想をいただきました。第２回の学

校運営協議会で次回に向けて、更に参加者が増えるよう計画をしていきたいと思います。 

〇創立１５０周年記念立て看板 

和田山地区自治協議会から創立１５０周年をお祝いする立て看板を作っていた 

だきました。とても立派な看板が和田山地域自治協議会玄関先にあります。地域の 

皆様が本校の１５０周年を祝ってくださる気持ちがとても嬉しいです。歴 

史と伝統ある枚田小学校の子どもたちが、これからも学校や地域を大事 

に学び続けていけるよう、職員一丸となって頑張っていかなくてはという気 

持ちをあらたにしました。本当にありがとうございました。 

〇缶バッジつくり 

  子どもたちが１５０周年記念缶バッジを順番に作っています。８色ある中から自分で好きな色を選び自分

で作っています。自分の缶バッジができてとても嬉しそうです。さっそく通学帽子につけてくれていましたね。 

 

 

 

 

 

 

 

８色ありますが白黒ですみません 



 

 

 

 

 

 

 


